

Netzentwicklungsplan Strom
Postfach 10 05 72

10565 Berlin

Stellungnahme zum „Netzentwicklungsplan Strom 2014-erster Entwurf“ vom 16.04.2014

Meine Stellungnahme darf veröffentlicht werden !!

Sehr geehrte Damen und Herren,

den **Netzentwicklungsplan erster Entwurf vom 16.04.2014** bin ich nicht einverstanden und lehne dieses Monstervorhaben kategorisch ab.

Begründung:

1. Das Wichtigste eines Menschen ist wohl die Gesundheit, eine gesundheitliche Belastung konnte und kann durch Amprion nicht ausgeschlossen werden, und alleine schon aus diesem Grund darf solch ein Illusionsobjekt nicht gebaut werden !!
Es geht hier um die Gesundheit der Bevölkerung entlang der Trasse, besonders um die Kinder !!
Es kann nicht sein, dass die Geldgier von Wirtschaftsunternehmen und deren Vorstände incl. der Aktionäre durch die Gesundheit und Lebensqualität von Generationen an der Trasse bezahlt wird.
2. Diese Monsterrasse ist unnötig und wird nur durch fadenscheinige und falsche Argumente begründet um eine Akzeptanz zu erreichen. Wir brauchen hier in Bayern nicht diese Trasse zum Transport des klimaschädlichen Braunkohlestromes, Bayern ist auf dem besten Weg, regenerativen Strom zu erzeugen und zu speichern.
3. Ein Grenzwert wird um das mehrere tausendfache überhöht, um eine Akzeptanz zu erreichen, das ist Betrug an der Bevölkerung.
4. Noch einige Punkte für eine Ablehnung:
Wasserschutzgebiete Biotop
Wald Fremdenverkehr
Flächenverbrauch usw.
5. Noch eine Anmerkung für diese „verantwortungsvollen“ Politiker und „Mitmenschen“
Ein jeder wünsch mir was er will, ich wünsche ihm zweimal so viel !!!